

Herren Kreisklasse B Nord

TTV Sulzfeld II : TTC Schwarz-Rot Hilsbach II
Mittwoch, 26.10.2022, 20:15 Uhr

TTV Sulzfeld II baut Siegesserie in Herren Kreisklasse B Nord aus

Dank dem mittleren Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte der TTV Sulzfeld II das Spiel in der Herren Kreisklasse B Nord gegen den TTC Schwarz-Rot Hilsbach II am Mittwochabend mit 9:7 gewinnen. Bis zur endgültigen Entscheidung erlebten die Zuschauer am Mittwoch ein kampfbetontes und ausgeglichenes Spiel. Den umjubelten Schlusspunkt erzielte das Doppel Krüger / Krüger. Hervorzuheben ist, dass die Heimmannschaft unter Einsatzes von 2 Ersatzspielern spielte.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Nur einen Satz verloren Krüger / Krüger bei ihrem Sieg gegen Kabel-Roland / Langer und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Das folgende Doppel zwischen Keller / Hertle und Riddinger / Röhlig endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie eng umkämpft das Doppel insgesamt war. Es dauerte eine Weile, bis Istratescu / Gohl ihr 3:2 gegen Hauke / Ernstberger feiern konnten. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Rainer Krüger machte mit Pascal Röhlig bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Nicht so gut lief es hingegen für Richard Krüger bei seinem 0:3 gegen Thorsten Riddinger, obwohl Richard Krüger zumindest auf dem Papier als deutlicher Favorit in die Partie gegangen war. Anschließend ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Nur einen Satz verlor indessen Ewald Keller bei seinem Sieg gegen Dennis Langer und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Genügend spielerische Mittel hatte dann Stefan Hertle letztlich an der Hand, um Claudia Kabel-Roland zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Bei einem Spielstand von 5:2 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Lucian Istratescu hatte im Einzel gegen Heiko Ernstberger am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Carsten Gohl verlor nachfolgend sein Spiel gegen Constantin Hauke unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler des TTV Sulzfeld II und des TTC Schwarz-Rot Hilsbach II in die Box. Das Einzel zwischen Rainer Krüger und Thorsten Riddinger, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte als Sieg für die Heimmannschaft eingeplant werden konnte, endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Das war nichts für schwache Nerven. Unglücklich war Richard Krüger in der Begegnung gegen Pascal Röhlig, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte Ewald Keller bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Claudia Kabel-Roland. Da gab es nichts zu rütteln. Der neue Zwischenstand war 7:5. Lange umkämpft war danach das Spiel zwischen Stefan Hertle und Dennis Langer, ehe sich der Gastgeber mit 11:7, 8:11, 11:9, 4:11, 11:9 durchsetzen konnte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Eine knappe Niederlage gab es für Lucian Istratescu beim 6:11, 11:8, 8:11, 12:10, 9:11 gegen Constantin Hauke. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Carsten Gohl beim letztendlich klaren 0:3 gegen Heiko Ernstberger. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel

war die Spannung nun zu greifen. Krüger / Krüger gelang es, Riddinger / Röhlig im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Da gab es nichts zu rütteln. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTV Sulzfeld II am 02.11.2022 gegen den TTC Gemmingen II möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 11.11.2022 gegen die DJK Balzfeld einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTV Sulzfeld II

Doppel: Krüger / Krüger 2:0, Keller / Hertle 0:1, Istratescu / Gohl 1:0

Einzel: R. Krüger 1:1, R. Krüger 0:2, E. Keller 2:0, S. Hertle 2:0, L. Istratescu 1:1, C. Gohl 0:2

TTC Schwarz-Rot Hilsbach II

Doppel: Riddinger / Röhlig 1:1, Kabel-Roland / Langer 0:1, Hauke / Ernstberger 0:1

Einzel: T. Riddinger 2:0, P. Röhlig 1:1, C. Kabel-Roland 0:2, D. Langer 0:2, C. Hauke 2:0, H. Ernstberger 1:1